

ここにちは鳥栖！～市内に住む外国人エッセイ～ vol.34

私の国ネパールは、中国と
インドの間に位置しており、
人口は約3000万人で、面
積は日本の国土の40%です。
世界で唯一四角形でない國
旗をしています。世界最高峰
のエベレストを有するヒマ
ラヤの登山の玄関口や仏教
を開いたお釈迦様が生まれ
た所で有名です。

私は西部のアンナプルナ
というところで生まれました。
その後、勉強のためポカラ
という所へ行きました。ポ
カラは首都のカトマンズの
次に大きい町です。ポカラは
とてもきれ
いな町で、
近くにある
湖でヒマラ
ヤを眺めな
がらリラッ



▶ポカラの風景

■やさしい日本語クイズ 答え
(24ページ) ①店に来る ②短くする ③店が開いている時
間 ④お願いする

私は西部のアンナプルナ
というところで生まれました。
その後、勉強のためポカラ
という所へ行きました。ポ
カラは首都のカトマンズの
次に大きい町です。ポカラは
とてもきれ
いな町で、
近くにある
湖でヒマラ
ヤを眺めな
がらリラッ

私は西のアンナプルナ
というところで生まれました。
その後、勉強のためポカラ
という所へ行きました。ポ
カラは首都のカトマンズの
次に大きい町です。ポカラは
とてもきれ
いな町で、
近くにある
湖でヒマラ
ヤを眺めな
がらリラッ

私は西のアンナプルナ
というところで生まれました。
その後、勉強のためポカラ
という所へ行きました。ポ
カラは首都のカトマンズの
次に大きい町です。ポカラは
とてもきれ
いな町で、
近くにある
湖でヒマラ
ヤを眺めな
がらリラッ



国籍
ネパール

名前 ビーケー ニルマル
年齢 23歳
一言 困っている人を
助けたいです

クスできるリゾート地とし
てもとても有名です。

私は2019年10月に自
動車の勉強をするために日
本へきました。日本を選んだ

理由は、日本人はとても優し
くて、日本の文化にも興味が
あつたからです。また、自動
車の会社もたくさんあって、
技術が進んでいます。

鳥栖に初めて来たとき、ポカラ
と同じように山が周りに
あり自然も多かったです。ホ
ームタウンに住んでいるよ
うな気持ちになりました。

今は鳥栖の日本語学校で
勉強しています。来年自動車
の専門学校に進学して、日本
で働きたいと思っています。

それから、ネパールで日本の
自動車をネパールに輸入す
るビジネスをしたいと考え
ています。日本とネパールの
架け橋になれるようこれから
も頑張りたいです。